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Se despeça daquele velho conceito de

que a imagem de alguém com um spray
na mão junto a um muro seja ato de

vandalismo. Cada dia mais reconhecida,
a grafitagern ganhouos muros, as ruas, o
respeito da população e' essa semana foi
assunto em nossa cidade, quando quatro

artistas estiveram no centro histórico
mostrando sua arte. Rodrigo Rizzo,

João Carlos Vejam, Vagner Wag'Z. e-Diant,
criaram em conjunto, um painel de 100

metros quadrados, com muito colorido
e imagens dê soltar a imaginação, que

deram uma nova cor a avenida Colombo
Machado Salles, fias imediações da

sede da Polícia Ambiental. A inciaitiva é
.

. unia realização da Cufa, com apoio do
Conselho Municipal.dos-Diretos da Qi.ança
e do Adolescente. O coordenador da Cufa
em Laguna, Vinicius üauffer, já adianta que.
mais eventos serão organizados na cidade

dentro desta filosofia.

I

Laguna Tourist Hotel e a marca Empty trazem -para cidade
palestra c,omandada pelo premiado tliretor de 'Fotc;5grafia
Sy'lvestre Campe, que atualmente faz parte do programa
"Aéreas", transmitido pelo ca�al OFF.

,

empre há espaço para melhora. Somos
�manos e cheios de defeitos, e um dos
tores que podemos desenvolver é a

rrogância. Não caia na armadilha de
creditar que algum milagre acontecerá

e a próxima safra será melhor. .

eja você ô milagre.
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" LU)Z CARD,OSO'
I NAANABB

O bacharel em Direito e ativo

presidente do Sindicato dos Bancários
de Laguna e região, Luiz Francisco
Cardoso, foi convidado e aceitou ser.

candidato a diretor regional de Santa

Catarina, Jurisdição "52", da ANABB
Associação Nacional de Funcionários
do Banco do Brasil. Ele antecipa que
trabalhará por uma gestão plural
e unida em prol dos interesses dos

associados e até para buscar soluções
para as dificuldades enfrentadas pela
Cassi (Caixa de Assistência do BB).
Luizinho assumiu no BB na agência
de Videira, trabalhando depois

em Laguna, lrnbituba e Imarui. Foi

presidente de AABBs, integrante
do Conselho de Usuários da Cassi,
diretor da Federação dos Bancários,
representante de se na Comissão de

Negociações Salariais BB/Contec, logo
'sempre em defesa de toda a categoria.
A votação, iniciada ontem (1°), irá até
3 de novembro. Ele merece o voto de

'

todos os catarinenses, com certeza.

FECOMÉRCIO

LAGUNA
NOSJASC

A fase regional Sul dos Jogos,
Abertos de Santa Catarina,
será disputada a partir da

próxima sexta-feira (9) até o
dia 14, em São Ludgero, com
Laguna buscando a vaga
para Handebol Feminino,

disputando a chave A contra

Criciúma, Antônio Carlos
e Urussanga. Da Amurei
também buscarão vagas,
em outrasmodalidades as

representações de Tubarão,
Braço do Norte e

São Ludgero.

TROFÉU
PRENSA

Durante o ato de entrega aos

vencedores do Prêmio AO F
de Jomalismo, na capital,
quarta-feira (30), o presidente
Ademir Amon de Oliveira,
da Associação Catarinense
de Imprensa homenageou
o centenário da Associação
Comercial delá, entregando o
Troféu Prensa ao presidente
Sander de [VI ira.

NATANAEL /
/

NO PMDBINSS: ATENDIMENTO VOLTOU
AO NORMAL'

Enquanto em muitas cidades o INSS, finda a greve, os
funcionários só retomaram na quarta, em Laguna, o retomo
aconteceu já ria segunda-feira (28). A greve, que começou
em 7 de julho, foi finalizada com o aceite da proposta de
aumento na ordem de 10.8%. A destacar aqui, o excelente
atendimento que sempre aconteceu e acontece na agência

,
,

de Laguna. Não há quem possa reclamar.
/

"

ROBERTO ALVES REASSUME'
,I

/
Em ato formal, o vereador Roberto Carlos Alves (PP), reassumiu a presidência da Câmara de Laguna, até então

ocupada pelo vereador Antônio Silva ,(PR). Também retomaram o assento, os vereadores Thiago Duarte (PMDB),
no lugar de Renato Borges de Oliveira (PM DB), Kleber Rosa (PP), no lugar de Luiz Otavio Pereira. Também deixou
o cargo, Peterson Crippa da Silva, que ocupava a vaga de Roberto Alves. Ainda a Câmara: hoje à tarde, às 16h, terá

uma sessão extraordinária. Como já é de praxe, seniqualquer custo para os cofres públicos.

Integrantes da vice
presidência Sul da

Fecomércio, estarão reunidos
em Laguna no próximo dia 13.
Em pauta o desenvolvimento
da região sulina. O evento

deverá acontecer no Laguna
Tourist.HoteL

O empresário Natanael

Wisintainer, presidente do
SINCAVAL, deixou oPTe
assinou ficha de filiação no
PMDB. Na terça-feira (29),foi
convidado pelo prefeito
Everaldo dos Santos Pjra
concorrer a vereador.

Datas Históricas
),.Iauha,;;

Previsão do Tempo

Presidente Fábio K�O da executiva do PP (p
I Popular), de Laguna, iAfO, ando que a sigla, ano que vem,
terá 18 candidatos a vere�dor, aliás como faculta a legislação,
Quanto amajoritária, disse que o nome de consenso é def
Aderbal ZapelineMendes.A1ém dos atuais, garantindo que
voltará para a luta, ofêrecendob seu nome, para vereador

, Jackson Siqueira, o Jaco.
�---_.�"'=-- _:_---,,=-,._..,'� .

RIQUE NA OAB LAGUNA
Luiz Henrique Coelho, o Rique, em chapa única deverá

ser reconduzido para mais um mandato à frente da
subseção de Laguna, da OAB-Ordem dos Advogados do

Brasil. À nível estadual, ontem (1°), na capital, aconteceu o

lançamento da chapa de Paulo Brincas, apoiado pelo atual
presidente Tullo Cavallazzi. O advogado Adriano Zanott�

registrou chapa de oposição

AGÊNCIAS DE
DESENVOLVIMENTO
Projeto de Lei 260/2015 que transforma as secretarias

(SDRs) em Agências de Desenvolvimento; teve primeira
aprovação na Comissão de Constituição e Justiça (CU) da
Assembleia Legislativa, apresentando a redução de 106

cargos de provimento e extinção de 136 funções gratificadas
de integrador, além do fechamento da pasta da Grande
Florianópolis, logo uma grande economia para os cofres
catarinenses, como defendeu o deputado Silvio Dreveck(PP).
Lembrando que os deputados Zé Milton e João Amin, ambos
do PP., publicamente disseram ser contra as SDRs. Hummmm!!

Aq�putÇlda 'feq
abonou à nch

oMano e que seg
Vieira, será um dos p
no ano que vem. Est
Nazil Bento Juniore
/

Faleciment%
Hoje (2): A instabilidade se intensifica, devido
à chegada de uma frente fria. Tempo ,chuvoso,
com chuva mais intensa em alguns momentos.
Risco de temporais e granizo. A temperatura
diminui um pouco. Vento de nordeste a

noroeste, moderado com intensas rajadas:'
Max. 21°C - Min. 17°C

Amanhã (3): A intensidade da chuva diminui.
Chuva na madrugada, melhorando com sol
a partir da manhã. Temperatura em declínio.
Vento de sudoeste a sul, moderado com

intensas rajadas.
Max. 22°C - Min. 15°C

» 03 - 1880 - Morre em Bananal (SP), o coronel Henrique
José da Silva, o Visconde de Ariró. Lagunense, nasceu
em 1811. Foi agraciado com o título nobiliárquico em

1867.
» 06 - 1993 - Morre nesta data, o ex-prefeito (por três
vezes), Comendador e médico, Dr. Paulo Carneiro.
Ele nasceu em Ubá (MG), em 25 de janeiro de 1897,
fazendo ali os cursos primário e ginasial, se transferindo
em seguida para o Rio de Janeiro, onde formou-se pela
Faculdade de Medicina da Praia Vermelha, isto já em

1929, escolhendo Laguna para o seu berço eterno,
iniciando sua vida profi ssional no Hospital de Caridade
Senhor Bom Jesus dos Passos.

Fases da lua

Dia 20/9
- Rogério Turibio, 60 anos.

Residia no Magalhães

Dia 25/9
- João Avelino Silva, 96

anos. Residia no Centro.

Dia 1°
- Nadir Pinter Saviatto,
84 anos. Residia em

Cabeçuda.

Domingo, (4):
_

Predomínio de ,sol, com a

" atuação de uma alta pressão. Temperatura
baixa na madrugada. Vento de sul a sudeste,
fraco a moderado.

Max. 21°C - Min. l3°C

HOJE
PREAMAR

AMANHÃ
BAIXAMAR PREAMAR

Tabuas das marés

DOMINGO
BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR

o' Nova, até amanhã (3)

), Crescente, de 4 até 11

.' Cheia, de 12 até 19

( , Minguante, de 20 até 27
Fonle: Climerh ' Epagri
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Gabriela Besen

-Pedroso
www.abrieJapedroso.com.br_

ENTENDA OS SINAIS
Hoje eu quero conversar com você uma linha tênue entre sair da inércia e ter

sobre, algo chamado "Feedback", Na pressa. Toda pessoa de sucesso sabe que
administração, retorno de informação ou existe o tempo de plantar e o tempo de
feedback é o procedimento que consiste no colher, e que há um período entre ambos.

<""pr,:ovimento de informação a uma pessoa Porém, quando a época da colheita chega
sobre o desempenho, conduta" ou ação e a sua safra não vingou, significa que algo
executada por esta, objetivando reorientar está errado, Foram as sementes que você
ou estimular comportamentos futuros mais escolheu? Os cuidados com a terra foram

adequados. De uma forma geral, o feedback ineficazes? Você estava despreparado para
é uma resposta, ao comportamento de a época de chuvas? O que' poderá ser feito

alguém. O que, muitas vezes, não paramos
.

de diferente na próxima temporada para
'para pensar, é que recebemos 'feedbacks melhorar o desempenho? As pessoas que

&,0 tempo todo. Não apenas das pessoas ao não compreendem essa lógica tendem a

nosso redor, mas da própria vida, e esses procurar culpados pelos seus fracassos,
são os-que mais deveríamos ouvir. Ok., você dizem' coisas corno: "A vida é injusta", ou
deve estar pensando que agora eu fiquei ,"Se me dessem uma oportunidade, eu

louca de vez. Como assim, a vida nos dá mostraria como sou bom". Observe, a vida
feedbacks? Pois é, deixa eu explicar: Vitória é tão justa que está dando todos os sinais
OLl derrota, sucesso ou fracasso. Todos de que-está na hora de mudar sua atitude,
vivem suas vidas em busca de algo: prazer, mas você se recusa a enxergá-los. O seu

recompensas, realização, felicidade. Mas negócio não cresce porque estamos numa

nem todos conseguem. O que diferencia crise? E todos os outros que estão lucrando.
uma pessoa feliz e saudável de alguém milhões? Perdeu a promoção para aquele
doente e triste? Os resultados. Uma pessoa recém chegado porque ele bajula o €hefe?
está fazendo coisas que dão os melhores E aquele MBA que você poderia ter feito,
resultados, enquanto' a outra nãó. Se 'as mas escolheu trocar de carro? Pessoas

coisas dão errado, algo de errado está sendo .de sucesso' não arrumam desculpas, nem
feito para que isso aconteça. O problema perdem tempo procurando justificativas,
é que, muitas vezes, as pessoas não estão pois eles assumem 100% da responsabilidade
preparadas para esse tipo de feedback que pelos seus resultados. Eles sabem que as

a vida fornece e simplesmente desistem. suas decisões e escolhas definirão' o rumo

Ora, você desistiu quando era, um bebê dos acontecimentos e que os erros fazem

e não conseguiu andar na primeira vez? parte da jornada do aprendizado, razão pela
Desistiu ao cair de bicicleta? 'O que fazer

'

qual acolhem suas falhas e as utilizam para
então? É claro: entender os sinais ,e ajustar crescer. Sempre há espaço para melhora.

,os comandos! Sim, porque quando algo dá Somos humanos e cheios de defeitos, e

errado, simplesmente significa que algum um dos piores que podemos desenvolver
cõmando, durante a execução da tarefa, está é a arrogãnqa. Livre-se dela e disponha-

Osende feito de forma equivocada, ou seja, é se a continuar aprendendo, perceber às

como engatar a marcha ré querendo que sinais e reanalisar suas atitudes. Não caia na

o carro ande para a frente: Simplesmente � armadilha de acreditar que algum milagre
não vai acontecer. Isso não significa que os;> acontecerá e a próxima 'safra será melhor.

resultados deverão ser imediatás. Existe Seja você o milagre.

Leonardo

Boff
Jeonardoboff.wordpress.com

Quai destino para o Brasil: recolonização.ou projeto pr,óprio7
Há uma indagação que se faz no Brasil mas também no exterior que se expressa por, esta pergunta:
qual o destino da sétima economia mundial e qual'o futuro de sua incomensurável riqueza de' bens
naturais? Analistas dos cenários mundiais do talante de Noam Chomsky.ou de Jacques -Attali nos
advertem: a potência imperial norte-americana segue esse motto, elaborado nos salões dos estrategistas
do Pentâgono:"mn só mundo e um só império". Não se toleram países, em qualquer parte do planeta,
que possam pôr em xeque seus interesses globais e sua hegemonia universal. Curiosamente, o Papa
Francisco em sua encíclicla "sobre o cuidado da Casa Comum", como que revidando o Pentágono
propõe:''um só mundo e um só projeto coletivo". No Brasil esse debate se dá principalmente no campo
da macroeconomia: o Brasil se alinhará às.estratégias político-sociais-economico-ideológicas impostas
pelo Império e com isso terá vantagens significativas em todos os campos, mas aceitando ser sóciomenor
eagregado (opção dos neoliberaís e dos conservadores) ou o Brasil procurará um caminho próprio,
eonsciente de suas vantagens ecológicas, do peso de seu mercado interno com uma população de mais
de duzentos milhões de pessoas e da criatividade de seu povo. Aprende a resistir às pressões que vêm

de cima, a lidar inteligentemente com as tensões, a praticar uma política do ganha-ganha (o que supõe
fazer conceções) e assim a manter o caminho aberto para um projeto nacional próprio que contará para o
devenir da nossa e da futura civilização (opção do PT, das esquerdas e dosmovimentos sociais). Isso deve
ficar claro: há um propósito dos paises centrais que dispõem de várias formas de poder, especialmente, a

.

militar (podem matar atados) de recolonizar toda aAniérica Latinapara ser um reserva de bens e serviços
naturais (água potável, milhões de hectares férteis, grãos de todo tipo, imensa biodiversidade, grandes
florestas úmidas, reservasminerais inco�ensuráveis etc). Ela deve servir principalmente os paises ricos, já
que em seus territórios quase se esgotaram tais "bondades da natureza" como dizem os povos originários.
E vão precísar delas para manterem seu nível de vida. Estimamos que dentro de um futuro não muito

distante, a economiamundial será de base ecológica, Finalmente não nos alimentamos de computadores e
de máquimas, mas de água, de grãos e de tudo o que a vida humana e a comunidade de vida demandam;
Dai a importância de manter aAmérica Latina, especialmente, o Brasil no estágio o maís natural possível,
não fàvorecendo a industriaíizção nem algum valor agregado a suas commodities. Seu lugar deve ser

aquele que foi pensado desde o início da colonização: o de ser uma grande empresa colonial que sustenta
o projeto dos povos opulentos do Norte para contínurem sua dominação que vem desde o século XVI

quando se iniciaram as grandes navegações de conquista de territórios pelomundo afora. Analiticamente,
esse processo foi',denunciado por Caio Prado Jr, por Darcy Ribeiro e, ultimamente, com 'grande força
teórica, por Luiz Gonzaga de Souza Lima com seu livro ainda não devidamente acolhido Arefundação
do Brasil: rumo à sociedade biocentrada (RiMa, São Bernardo 2011). Em razão desta estratégia global, as
políticas ambientais dominantes reduzem o sentido da biodiversidade e da natureza a umvalor econômico.
A tão propalada "economia verdade" serve a este propósito econômico e menos à preservação e ao resgate
de áreas devastadas. Mesmo quando isso ocorre, se destina àmacro7conomia de acumulação e não àbusca

�qemn outro tipo de relação para com a natureza. O que cabe constatar é o fato de que o Brasil não está só.
As experiências receates dos movimentos populares socioambientaís se recusam a assumir simplesmente
a dominação da razão econômica, instrumental e utilitarista que tudo uniformiza, Por todas as partes estão

, irrompendo outras modalidades de habitar a Casa Comum a partir de identidades culturais diferentes. Os
conhecimentos tradicionais, oprimidos e marginalizados pelo pensamento único técnico-científico, estão
ganhando força namedida em que mostram que podemos nos relacionar com anatureza e cuidar daMãe
Terradé umaformamais IJenevolente e cuidadosa. .sxemplo disso é o "bien vivier y convi_vir" dos andinos,
paradigma de QIIimodo de produção de vida em harmonia com o Todo, coI,11ps Seres humanos entre si e
com-a natureza circundante. Aqui funciona a racionalidade cordial e sensível'que enriquece e, ao mesmo

tempo, impõe limites à voracidade da fria razão instrumenal-analitica que, deixada em seu livre curso,

pode pôr em risco nosso projeto civilizatório. Trata-se de uma nova compreensão do mundo e da missão
do ser humano dentro dele, como seu guardador e cuidador. Oxalá, este seja o caminho a ser trilhado pela
humanidade.e pelo Brasil.

_.

/

N ascida e� 16 de�ezembro de 1918, era filho de dona Delfina e e de Avelino da-Silva.
Antes de ingressar naMarinha, aos 22 anos, com seu pai, trabalhou muito e bem como

carpinteiro, profissão aliás que ampliou os seus conhecimentos. Como marinheiro,
na Companhia Internacional, inicialmente e depois em navios da frota da Petrobras,
el� singrou os mares do mundo por aproximadamente 37 anos. A destacar que viajou
durante a 2a Grande Guerra Mundial, quando pede conhecer muitos países que, claro,
lhe deram uma cultura notória, vivenciando com povos e lugares, os mais diferentes.

Durante o tempo em que esteve no mar, quando vinha à cidade aproveitava para curtir
a família. Já aposentado, com a esposa, dona Ana Nunes da Silva, (com quem teve os

filhos João Carlos, José Luiz, Ana Maria, Maria Aparecidá e Julio Cesar) fez-diversas
viagens. Católico fervoroso, era integrante dos Vicentinos e da Irmandade de Santo

Antônio. Faleceu em 25 de setembro deste ano.
, '

\ '

Gente
- � de nossa terra

-
.

\'

JoãoAvelino
da Silva
* 16/12/1918
t 25/09/2015
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CAGED

NÚMEROS NE·GATIVOS
EM LAGUNA E TU,BARÃO

divulgados
na última- sexta-feira

pelo Caged
Cadastro Geral
de ElTIpregados e

"'"

'Desempregados,
do Ministério do

Trabalho, deram

que em

agosto, os números
foram negativos no

de postos

de trabalho. Tubarão .menos 32 vagas.
teve o pior saldo da Imbituba ficou com'

região, apresentando saldo· positivo:
1.981 admissões, admitiu 31 O e demitiu
contra 2.124 291 trabalhadores,
demissões, logo com logo com mais 19.
menos' 143; por sua Em Santa Catarina
vez Laguna também foram 77.631
foi runn, com 308 contratações contra

admissões e 340 84.556, demissões"
desligamentos, com com saldo negativo
saldo negativo de de 6.925.

,�

POSTOMIRAMAR E JORNAL DE LAGUNA

POSTO' MIRAMFlRDando
continuidade a

operação conjunta
do Posto Miramar e
Jornal de Laguna,

os primeiros
50 clientes que
abastecerem
nesta sexta

feira, recebem o

exemplar qratuíto
doJL.

Paróguia
Hoje (2), primeira sexta-feira do mês, na Matriz, às 17h Adoração ao SS'b às

18hmissa; missas ainda às 19h no Portinho e Praia 'do Sol. Amánhã(3), missas
às 17h30 nó Mar Grosso e às 19h naMatriz e Cohab. Domingo (4), missas às

8h no Portinho e Roseta, 9h15 Estreito, 9h30 com Batizados naMatriz, lOh30
Cohab e Caputera e às 19h naMatriz. Terça-feira (6), às 6h30, 12h30 e 19h, na
Matriz, as tradicionais missas do padroeiro, Santo Antôni6.Quarta-feira (7),
às 15h missa naMatriz. Quinta-feira (8), às 15h missa na Roseta.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DERESPONSABILIDADE DA PARÓQUIA SANTOANTÓNIO DOSANJOS
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do Ministério Público,
Conselho. Municipal

.

dos Direitos da Criança
e do Adolescente,
Secretaria de Assistência

Social, Secretaria
de Saúde, Secretaria
de Desenvolvimento dez anos. O plano
Regional, Delegacia contem estratégias e

Regional e Centro de programas destinados às

Referência Especializado medidas socioeducativas

de Assistência Social _ para jovem infrator em

Creas. O plano faz parte . regime aberto. Quando
do Sistema Nacional envolve medidas

de Atendimento privativas de liberdade

Socioeducativo a responsabilidade é do

Sinase e irá nortear a
estado.

gestão e execução da

política de atendimento
socioeducativo em

Laguna para os próximos

Das mais concorridas a noite de autógrafos, no dia 5 de abril de 2011, na capital, para
lançamento do livro Almanaque do Futebol Catarinense, dos jornalistas Emerson

Gasperin e Zédassilva. No registro, um dos autores, Emerson, com a filha Isabela, o
irmão Dudu e os pais Nice e Valter Gasperin.

Fórum de Cidades Digitais do Sul de Santa Catarina

PREFEITOS INOVADORES DO·
SUL FORAM HOMENAGEADOS
O evento que acontéceu em Laguna teve como objetivo,.estimular

.
o surgimento das cidades inteligentes

Com o intuito de reconhecer os

municípios com. iniciativas digitais no

Sul de Santa Catarina, gestores públicos
.

da região receberam ontem (10), o'

título de Prefeito Inovador 2015. A

certificação ocorreu durante q I Fórum
de Cidades Digitais da região, que foi
realizado no Auditório da UDESC, em
Laguna. O evento foi organizado pela
�ede Cidade Digital (RCD) e Prefeitura
de Laguna e contou com o apoio da

Associação de Municípios da Região
de Laguna (AmureI), Associação dos'
Municípios do Extremo Sul Catarinense

(AMESC) e da Associação das

Empresas de Tecnologia da Informação,
Software e Internet de Santa Catarina

(Assespro-Sf.). Temas como linhas de

financiamento e modelos de cidades

digitais foram abordados no Fórum
que tevê o objetivo de promover a

troca de experiências entre os gestores
e estimularl investimentos na área,
reforçando a importância e os impactos
positivos das TIC na Saúde, Educação,
Admini�tração, entre outros setores. Um
levantamento feito pela Rede Cidade

Digital indica como os municípios
direcionam recursos "na questão do
fomento' à inclusão digital e social,.
infraestrutura de rede e acessibilidade,
por exemplo. O mapeamento completo
foi apresentado ontem, ainda pela
manhã aos participantes do evento em

.

Laguna. Ao todo, forarn 16 prefeitos
na lista de municípios com iniciativas

(
CENTRAL DE PENAS E MEDIDAS

y
...

ALTERNATIVAS REALIZA CAPACITAÇAO
A Central de : Penas' e

+Medidas- Alternativas de

Laguna em parceria com

a Secretaria de Estado
da Justiçá e Cidadania,

.

Ministério Público de
Santa Catarina, Tribunal
de Justiça e Prefeitura
Municipal, realizará

hoje (20, às 14h30, no

e
. estabelecercentral

parcerias com as

entidades interessadas.
Plano Municipal
Socioeducativo
Previsto em lei, agora
Laguna tem seu próprio
Plano Municipal
de Atendimento
Socioeducativo para

Fórum, o .10 Encontro orientar e normatizar
de Capacitação das o atendimento

.
;.nstituições Parceiras especializado ao

da Central de Penas adolescente autor de ato

Alternativas da cidade.. infracional e sua família.
De acordo com a O lançamento aconteceu

coordenadora da central· em julho deste ano, no

em Laguna, Andrea auditório da Udesc, e

Prates, o encontro tem contou com a presença
como objetivo apresentar do prefeito Everaldo dos
o trabalho realizado pela Santos e representantes

I

& Pesca
Prof. Dr. Eduardo Guilherme Gentil de Farias, Engenheiro de Pesca

Prof. Dr. Giovanni lemos de Mello, Engenheiro de Aquicultura
Prof. Dr. Jorge luiz Rodrigues Filho, Biólogo

Prof. Dr. Maurício Gustavo Coelho Emerenciano, Zootecnísta

aquicurtura.pescaê'qman.ccm

UDESC LAGUNA PARTICIPARÃ
'DE EVENTO NACIONAL

Durante o período de 04 á 08 de outubro, na cidade de São Luís,
no Maranhão, ocorrerá o XIX CONGRESSO BRASILEIRO DE
ENGENHARIADE PESCA, evento promovido em conjunto com
a Associação dos Engenheiros de Pesca do Estado do Maranhão
- AEP-MA, Federação Nacional dos Engenheiros de Pesca do
Brasil:': FAEP-BR e Associação Brasileira de Engenharia de
Pesca - ABEP. Terá como tema principal "Engenharia de Pesca:
Transformando os Recursos Aquáticos em Benefícios Para- a

Humanidade". Paralelamente ao congresso, serão realizados o I

Workshop de 'Avaliação de Estoques e Estatística Pesqueira, II
Workshop sobre Assistência e Extensão Pesqueira, I Seminário
de Desenvolvimento Tecnológico e Manejo do Caranguejo.Uçá,

_ no Maranhão, Encontro Nacional dos Diretores/Coordenadores
dos CUTSOS de Engenharia de Pesca ea Expo CONBEP - Feira
da Pesca e Aquicultura, que irá reunir as maiores empresas
e instituições envolvidas com o setor pesqueiro 'e aq�cola
do país. O Congresso Brasileiro de Engenharia de Pesca é o

principal fórum nacional de intercâmbio técnico-científico da
área, composto tradicionalmente por palestras e conferências,
muitas delas internacionais, mesas-redondas e cursos, dos quais
participam cientistas, autoridades públicas e privadas e técnicos
renomados do Brasil e do exterior. Devido a sua magnitude e

importância, o XIX CONBEP deverá contar 9-0m a presença
de aproximadamente 1500 participantes, que irão fomentar
algumas das principais discussões norteadoras da atividade para
os próximos anos. Saliente-se, que o evento tem sido realizado a

cada dois anos, desde 1979. Na edição deste ano, o Departamento
de Engenharia de Pesca da Universidade do Estado de Santa
Catarina (UDESC) terá presença marcante, com a participação
de vários docentes do quadro permanente da instituição. Os

professores apresentarão diversos trabalhos científicos nas áreas
de pesca, aquicultura, biotecnologia e ecologia pesqueira. Todos
os trabalhos fazem parte dos esforços de pesquisa desenvolvidos
nas dependências do Centro de Educação Superior da Região
Sul (CERES), de Laguna .. De acordo com Elizeu de Brito,
presidente da Federação Nacional dos Engenheiros de Pesca

(FAEP-BR), atualmente o Brasil conta com aproximadamente
cinco mil engenheiros de pesca. A profissão, vem merecendo
destaque, em especial pelo fortalecimento da cadeia produtiva

.

do pescado, que está em alta. Para atender a demanda do
mercado por estes profissionais, o Brasil conta com 22 cursos

de engenharia de pesca em pleno funcionamento, espalhados
por todo o território nacional.

Por:

I

Moda Feminina

Rua Raulino Horn, 145 -

Centro. - Laguna
Fone: (48) 3647.0224

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cine Teatro Mussi

SENTAPUA E TARRAFA ELÉTRICA NO PALCO GIRATÓRIO �

A Aldeia Palco Giratório
no Cine Teatro Mussi,
sempre apresentando as

mais variadas atrações,
anuncia para hoje (2),
às 20h, a SENTAPUA,
a excelente banda de'

pop rock de Laguna, em
atividade desde 1984,
aliás tendo lançado em

2008 o seu CD "Muito
Além do Meu Jardim".
No show de logo mais, às
20h a banda apresentará
canções já consagradas,
assim como as deu novo
álbum que está' prestes a .

ser lançado. ° espetáculo
será desenvolvido em

uma hora e certamente

agradará ao grande
público que deverá se

fazer presente. "Senta
a Pua!" é uma gíria

.

que surgiu no Nordeste
do Brasil na década de

j1940.
Durante a Segunda

Guerra Mundial, o nome

inspirou e batizou uma

esquadrilha
. da Força

Aérea Brasileira, que
tinha como símbolo um

avestruz empunhando

Rodrigo Santos (Barão
Vermelho), . Rodrigo
Faro (apresentador
de 'IV) entre outros

artistas em excursões

por _se. Atualmente a

banda trabalha em suas

novas composições e

se prepara para cair na

estrada novamente.
_ Tarrafa Elétrica

. Já amanhã (3), nomesmo
. local e horário, show

Sentapua, a banda lagunense com a banda Tarrafa
um escudo e um fuzil. ali marcas que, apesar e)TI comícios. o

.

que o grupo espera Elétrica, 'de Itajai, que
"Senta a pua" se tornou. do tempo e da distância,' Só faltava um� etapa a desse trabalho. É um lançou seu primeiro CD
também o grito de os unmam para sempre, ser -atingída: gravar um CD totalmente autoral', em 2009 e que no mesmo�
guerra dos participantes

.

E o tempopassou. Desde CD com __suas próprias
.

reunindo musicas do ano assinou a trilha
da esquadrilha .. Sentar o primeiro ensaio já se músicas. Então Gilson início da banda e da fase' do .documentário "Dez
a pua é uma expressão vão mais de vinte anos. e seus-novos parceiros, atual. Em 2012 a banda Ilhas e Um Mundo", que
com vários significados Da primeira formação �xandre Macuco e passou a contar com. as fala sobre a colonização
e pode ser entendi�a só. re.stou o voc�lista 1 João �oberto, se un,ir�m guitarras do amigo e açoriana em Santa
nesse contexto como nao principal compositor do a<2_ produtor e mUSICO luthier William Ramos, Catarina. Em 2014 o

correr da �u�a,. lançar-l grupo, �f!!son. -?urante Marco,Oliveiràé,durante chamado para compor o grupo lançou o primeiro
se sobre o mnmgo com todo esse .períódo {o o penodo de 2007 e time. Nos três últimos DVD "Tarrafa Elétrica,
convicção e vontade de SENTAPUA passou por

�
2008, gr�varam todo anos o SENTAPUA 10 anos tarrafeando". °

vencê-lo não importando todas as fases possíveis o material necessário
.

teve o prazer de dividir grupo itajaiense também
o perigo e a adversidade. para um grupo musical. para finalmente lançar. \ o

.

palco com nomes atua .ern projetos de
Em 1984, cinco jovens Já tocou em bares, festas, o primeiro CD do importantes do cenário preservação ambiental

decidiram dar esse nome casamentos, jantares, SEN�A.eUA. Surgiu musical' �
brasileiro,

-

'com a função de resgatar
a sua banda de garagem. formaturas. Fez bailes, assim "Muito além do a c o m p a ri h a n d o'a cultura musical

GIlson, Marcos, Homero, acompanhou shows de meu jardim",
.

título músicos cômo George das comunidades
Yuri e Chico plantaram artistas famosos, tocou que mostra exatamente Israel (Kid Abelha), envolvidas.

Aceitamososcartiies: í•.,••lI
LAGUNA .' Rua Gustavo Richard, n° 454 . Centro . Tel.: 4836440815 IMBITUBA . Rua Nereu Ramos, n° 404 . Centro
GAROPABAjCentro . Rua 30 de dezembro . Tel.: 4832544601 GAROPABAjCampo O'Una . Rod. SC 434 KmU . 10750 .

�E��_ iA ImIH��_ Sanris"l_

Tel.: 48 3355 0022
Tel.: 48-33540070

Ofertas válidas até 31 de outubro de 2015 ou enquanto durarem os estoques. Após esta data os preços voltarão ao preço normal. ·Reservamo-nos o direito de não vender por atacado. Ofertas válidas somente para os

produtos deste anúncio. Para demais produtos. da loja, consulte o vendedor para obter informações sobre promoções e condições de pagamento. Condições de pagamento sujeito à aprovação e liberação de crédito. Fotos
meramente ilustrativas. Objetos decorativos não fazem parte das ofertas, Mecjidas dos produtos aproximadas. Informações e garantias nos manuais dos prcdutcs-Ressalvs-se ° direito de eventuais retificações destas ofertas
anunciadas. Informações 48 3647 0633.-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Uma rua, uma história

"João Neném" em
,

'

1926 era o então

superintende, e depois,
já em 1930, com a nova

denominação, prefeito
.- de Laguna e que entre suas principais obras, fez a canalização de água potável para o centrei
da cidade, a partir de uma éaixa no Morro do Moinho . Junto com seu irmão José e outros

, J.

abnegados, fundou a Associação Comercial e Illaustrial. Era pai do pianista Mário e das

conhecidas Ivone (casada com Walter Baumgarten), Marieta, (casada com Pedro Mendonça)
e Ruth (casada com Ruben Lima de Ulysséa), todos já falecidos. É nome de rua no bairro de

Magalhães. (Com a colaboração de Antônio Carlos Marega).

/

ustavo Richard, esquina com XV de

Novembr�, em 1.930.'

o registro édos anos 50. Empé, apartir da esquerda (oprimeiro sem ideiuificação); dr. Paulo
Carneiro eBertholdo Werner. Sentados o então senador FranciscoBenjamin GaUotli, PompUio

Pereira Bento e o entãoprefeitoAlberto Crippa.(Do arquivo de donaEmma Werner deMiranda}.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ClasseA

. Subirrde o altar da Igreja Matriz de Santo

Antônio dos Anj@s, no wltimo sábado (26),
com cobertura fotográfica do Foto Bacha, os
jovens Fernanda Fermino e Eduarda"Oliveira.

e

Marler:le(Cali1!leiro�, Iilaje, em
wmpal'1hia dos filhos Junior,
Patrída e Il.idiane, des netos

; • \l.inf€ius, CliJstav.a, Ellen e'
Aciília Neto, a nosa Ellely,n e o

genro Reginaldo, f.estêjam a

amive.fsária.Aela.
!>Já na próxima terça-feira
(6), brindará idade POV<1,
dona Ter-ezinha. (Spll!ere),
senhora Vilmádo Zapeline
Negro, claro e todos

sabemos, das Loias Eletrolar,
l>No mesmo dia, mas na

capital, onde reside, taf:!lbérn
.

festejando aniwefsano,
dona Olinda'Martins Conrêa,
ela que é uma de nossas

'

qliJel'idas assinantes.
J

.!>Com pesar, registramos o

falecimento ocorrido ontem

(tO}, de dona Nadir' Pínter

Saviatto, 84 anos. .Víóva,
deIxoU' sete filhos (Dikefa,
jahet� Ivanir, Valmir, Arlete,
Valtair e Helena), 18 netos,
16 bisnetos e t tríneto. Ao

.

conhecido Miro, da Madeiral
e demais familiares, os

laguna:
'

Avenida Eng. Colombo
. Mac.hado Sanes n° 5'"

.

,

. Gínicenter
.

Fone: 36440325

"Dr. Alexàndi-e Silveira Galarz
'l1eàbílitação Oral-Implantes

Prótese Déntal � Odontologia Estética
-

CRO-SC4320
.

.

.

,., Celular: 9985 ?453 ",-
\

e-mail; asgalarz@.gmail.com

.� - Tubarão: ..

Av. Marcolino AAàrtins Cab�af
s:

•• " n° 1788/1005 - E,L Minas
.

Center""
.

,fpne;3626..9539

•

jornaldelaguna.com.hr

Presidente Damianos

Andreals, da cor
laguna, nas fotos (ao
� lado) com a esposa

.
Karen e o também
diretor' Marcelo

Massih, o Cheio, e
acima-com diretores,
associados e prefeito

Everaldo, na terça
feira (29), promoveu

solenidade para marcar

os 12 anos da entidade.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Perfil joroaldelaguoa.com.br

ANDRÉ LU' DA ROSA"'� Foi na 'Iocalidade de Ribeirão Pequeno, em uma atividade
............iioiiii iiiii_iii iii·· ,.. durante uma aula da disciplina de História, que surpreso' com
a dicção do atuno, o professor interrompe a leitura e comenta: "Você poderia ser radíausra, garoto! Que voz bonita!".
O incentivo marcou tanto André .Luiz da Rosa, que o levou a procurar uma emissora de rádio. o resultado? Pode ser

acompanhado nos mais de 14 anos de profissão do lagunense que-executa as funções de locutor, operador de áudio,
proqramador. técnico de externa e responsável pela atualização do site da Rádio Ditusora, de Laguna. Se o leit01 já
cansou em apenas Ier.,o dinamismo pelo qual navega as funções do focalizado, não imagina a intensidade com a

qual se passa a sua rotina: "Entro no aràs 6h30 com o Boletim, da Difusora, que apresenta as mais variadas notícias
do dia, de forma clara e objetiva. Por volta das 9 hOl'a$, entro para a qravadora. onde faço a grade da rádio e gravo
os comerciais. No período da tarde, entro ao vivo com o Difusora Serviço, Balcão de Negócios e Policial, seguido pelo
proqrama A Tarde é Nossa, com programação musical. Encerrando essa jornada, sigo para Tubarão, rumo à faculdade,
onde curso Jornalismo". Foi por intermédio do primo, Sidney Silva, que também atua na área, que André foi inserido na

comuriicação: "FOi ele quem me abriu as/portas. Sou muito qrato ao apoio que recebi na época". De lá pra Cá, inúmeros
foram os desafios enfrentados', Sls ligações e visitas recebidas pelos ouvintes, que criaram proximidade �om o radialista: "

Amo o que faço e

este contato com as pessoas é o que há de melhor na profissão. Costuma-se dizer no meio, que nossa atividade é urna cachaça. E nestecaso.já me considero um

vioiado pela profissão", brinca André. A €mpatia é tantã, que quando questionado como se vê daqui há 5!ii anos, ele responde sem pensar: 'Trabalhando. Quero

'Y,chegar aos 80 anos alegrando os lagunenses, interagindo com o público". Pai de Yuri, ele ainda torce para que o filho siga seus passos: "Meu filho já chegou a

fazer algumas gravações, mas sempre o deixei livre para escolher o que quisesse. Hoje, aos 12 anos, ele é muito chegado ao universo do futebol, mas claro que,
confirmando sua escolha profissional no Jornalismo, receberá todo meu apoio". Planos para o futuro? São muitos: "Já concretizei muitos dos meus objetivos, como
ingressar na faculdade e casar. Agora é dar continuidade, formando à minha fa�ília e trabalhando até o l'Qomento que Deus me der (orças". Quando questionado
sobre o que falta para o desenvolvimento da cidaae. André analisa de formà crítica: "Acredito que falta pessoas que arregacem as mangas. Não podemos esperar
apenas pela ação d�poder público. É preciso agirmos em parceria, órgãos públicos e população. Só assim chegáremos ao sonhado desenvolvimento':".
Projetos: Depois de formado, colocar em prática um

projeto que já tenho em mente, voltado para a área da

comunicação na cidade.
Receita de bem-estar: Meu maior prazer .é o trabalho.
Mesmo após quatorze anos de rádio, continuo com

a mesma vontade de crescer dentro da empresa e

conquistar novos espaços. Tenho metas e sei que sou

capaz de alcançá-Ias. Só depende de mirY!�
Mania: Amo trabalhar. Divirto-me todos os dias ao abrir

Lugares: Meu quarto émeu melhor local. Onde paro pra
ler e refletir sobre o dia que tive e planejo o seguinte. Viagens: Meu desejo desde criança era poder conhecer

o Rio de Janeiro, em especial o estádio de São Januário,
do meu time Vasco da Gama. Consegui realizar em 2013.
Ano passado, acompanhado da esposa visitei Porto

Seguro, lugar encantador, de praias lindíssimas. Ainda
pretendo fazer um tour pelo munpo.
'Conquistas: Depois de muito esforço, ter adquirido meu
espaço e reconhecimento do público que acompanha o
rádio. Ocarinho dos ouvintes é algo incalculável. Acredito
que ter a humildade acima de tudo, é fundamental para o
sucesso em qualquer área.

.

.

Qualidades e defeitos: Humildade e sempre aberto para
conselhos eorientaçães.Tenhoogênioforteesou uma pessoa
com opinião, o que algumas vezes,me deixa impaciente..
PensamentO: "Conserve os olhos fixos num ideal sublime e
lute sempre pelo que deseja, pois só os fracos desistem e só

quem luta é digno de vida."
.

o microfone. Curto muito leitura e sair demoto sem rumo. Um desejo: Meu maior desejo é um dia poder viajar pelo
Não v",o·sem:Minha esposa,minhamoto,minha câmera

. mundo com minha esposa e mioha câmera fotográfica,
fotográfica e um bloquinho de notas para registrar tudo.

fazendo fotos sem compromisso. Apenas por prazer.

,--..._
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Telefones -ÚteisConcursos
ACIL. 48-3644-0060

.
.

CDL 48-3644-0405

Capitania dos Portos A8-3644-0196
Casan ..48-3644,;.8100

Celesc ..48-3644-130713644-1321
_.,

APAE.:,: .48..,364770446 '

Central de InformaçõesTurísticas 48-3644-2441

Corpo de Bombeiros 193

Correios : 48- 3644-0111

Defesa Civil.. 199

Delegacia daMulher : ;
..48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Centro) 48-3646-0469
I

DelegaciaReg. (Detran) 48-3644-0089/3644-0105

DiskDenúncia � , 181

Epagri .48-3647-7786/3647-7785
Fatma , 48-3631-9221

Fórum de Justiça : 48-3644-8300
GuardaMunicipal... ..48-3647-3059/3644-0401
Guincho ; , 48-3646-1049

Hospital... , ,_, :..48-3646-0522

IGP., : .48-3644-4272

IPHAN s •••••••••••••••••• ; •••••••:•••••••••••••••••••• .48-3644-1144

PolíciaAmbiental. : .48-3647-7880

PolíciaMilitar 190 148-3647-0931
Polícia Rodoviária Estadual. : � 198

Políçia Rodoviária Federal.; , 191

Porto de Laguna 48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna ..48-3644-0401

. .

Previdência Social. . ; ': ; .....•....... 135

Procon " 48-3646-0833

Rodoviária 48-3646-:0119
SAMU � .192 148-3644-5326

VigilânciaSanitária , ..48-3644-1315
,

HãVa9as
TÉCNICO DE SERVIÇOS DE
INTERNET
Cidade: Laguna
Descrição da vaga: Técnico para trabalhar com internet em

Laguna é necessário possuir CNH. Interessados enviar currículo
para: vagatecnicolaguna@gmail.com.

GERENTE DE LOGÍSTICA
Empresa: Hospital Nossa Senhora da Conceição / Tubarão
Requisitos da vaga: Graduação completa;.' Experiência.
com controle de estoque, compras, importação e técnicas
de negociação; Experiência no cargo de liderança. Os
interessados devem enviar currículos aos cuidados de

Scheyla para o e-mail recrutamento@hnsc.org.br até hoje
(2). Mais informações: (48) 3631-7130.

AUX.ADMINISTRATIVO (FEM.)
Empresa: Silveira Contabilidade / Tubarão
Requisitos: Ser objetiva ter foco no, serviço e

disposta a aprender algo novo; Ter experiência em

vendas e em atendimento ao cliente; Ter entre 18 e

25 anos. Interessadas encaminhar curriculum para:

scontabilidade@outlook.com.br

-

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930

Esportes SÉRIE B: CRICIOMA
CUMPRE TABELA

Em 13° lugar com 35 pontos ganhos
(distante 12 pontos do quarto
colocado), o Criciúma praticamente
disse adeus a qualquer possibilidade
de acesso a Série A e a esta altura, a

luta será para não ser rebaixado para
a: Série C. Faltando 10 rodadas, .pela
293, o nosso Tigre hoj e (2), às 19h3 O

).

em casa, enfrentará o Paraná Clube,
praticamente nas mesmas condições
do representante sulino, em "clima
de fim de festa". Para piorar, o

presidente Antenor Angeloni, em

entrevista a Roberto Alves, da RBS,
confirmou que deixará o clube em

30 de novembro.

No_ssos Cragues
Hoje com 68 anos, Ataíde Roque (irmão do saudoso Ivaldo),
mais conhecido por Pelé, nasceu aqui no dia 4 de janeiro de
1947. Começou jogando como zagueiro central. Por sugestão
do sempre lembrado Bisné, e aproveitando de sua altura,
passou a ser goleiro e dos bons após servir à Marinha. De
volta à cidade, foi para o gol do Barriga Verde FC, sendo
seu titular de 1968 a 1969. Em 70 foi jogar pelo Atlético
Barro Branco, de Lauro Muller. Mas ali ele ficou apenas

por um e não agüentando as saudades da terrinha, voltou
e não perdeu tempo: defendeu as equipes do Cristal, Tupy,
Madepesca, Colorando de Pontinha das Laranjeiras, Santa

Maria, Baixada, 1040, Náutico e Cruz de Malta. Sem contar

que no carnaval deu importante contribuição como mestre de
bateria. Atualmente reside no bairro Esperança.

Do Futuro
Agnaldo Franco Motta, tem 14 anos e é lateral direito.

.

Agnaldo, chamado carinhosamente de Índio, é destaque na

sua categoria, jogando bonito, sabendo driblar na hora certa

e chegando com facilidade à linha de fundo e fazendo ótimos
cruzamentos. Ele tem chute forte e até faz gols. Sonha em
vestir a camisa de um grande clubebrasileiro.

Cesta Básica
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos os ítens, foramprocurados ospreços mais baixos.

Álcool MultialcooI 5,4) Da Ilha 4,49 Da I1ha 4,35

1 - ANGELONI 2 - TIELI 3 - ALTHOFF

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Profissional
em esta

Leonardo
Agostinho Camilo

Não tenho amuletO da sorte
.

'

Ain�a pretendo'
trabalhar muito e constituir a
minha família

Soufãnoilm
,,\ .

dos meus pals

Soltas

ue [ornaldelaguna.com.br

Aos 27 anos Leonardo Agostinho Camilo já sabe muito bem aonde quer chegar. Formado em

Educação Física, o lagunense que iniciou seus estudos na área de Sistemas, dedicou-se pouco
tempo ao curso. Em conversas com um tio e alguns amigos, viu que deveria levar um pouco mais
a sério a sua empatia pelos esportes, transformando o hobby em profissão: "Nunca imaginei que
um dia àtuaria nesse segmento, mas o tempo me mostrou que isso não só era possível como teria

grandes oportunidades no mercado". Com especialização em Fisiologia do Treinamento, Leonardo
_

atualmente divide seu dia entre o trabalho na prefeitura, como efetivo, e em uma academia, onde
atua como personal: "No período da manhã trabalho com grupos de idosos. Como personal, a faixa
de idade já é bem diversificada, mas em grande parte, feita por um público dos 20 aos 45 anos".
Ainda que o foco seja o mesmo, o educador físico salienta as diferenças no serviço que desenvolve:
"A buscá pela qualidade de vida é unanimidade, mas claro que os idosos desenvolvem exercícios
não tão puxados, até porque as limitações e a oferta de materiais é bem restrita. É preciso muita
criatividade. Por outro lado, na academia, o suporte com inúmeros aparelhos, auxiliam para que
as aulas sejam mais dinâmicas", avalia. Filho de Cristina e Airton, ele pontua o que vê de melhor
em seu trabalho: "Os laços que crio com os alunos, que por muitas vezes acabam virando amigos
e aoportunidade de próporcionar saúde através dos meus conhecimentos. Se as pessoas tivessem a

dimensão do quanto a prática de exercícios físicos afasta a possibilidade de doenças, com certeza

iriam encará-los de .forma .muito mais prazerosa". Nas horas de folga, é com a noiva, Milene e

na companhia 'dos amigos; que ele procura estar": "Vou me casar em breve, então estamos nos

preparativos finais para o grande dia. Fora isso; tenho uma banda, então dedico meu tempo livre

para nóssos ensaios'. Sem esquecer também do futebol que não pode faltar na minha programação".
Ainda que seja adepto de viv.er o presente, sem planejar um futuro a tão longo prazo, alguns
objetivos já estão traçados na vida de Leonardo: "Pretendo, um dia, montar o meu studio e continuar
em constante atualização" finaliza.

o que me tira do sério
injustiça

\
'

I

O que mais gosto
no meu trabalho

a oportunidade de ajudar as pessoas na
busca por qualidade de vida

Meu sonho é
viver com saúde

Omelhor conselho

quejã recebi
estudar. sempre!

Para quem gosta de números: Hoje no Brasil
existem 1.781 emissora de rádio AM e destas, 1378
�uereram amigração para o FM. Em Santa Catarina,
das 108 'rádios AM existentes, 100 (aí incluídas as

nossas, Difusora e Garibaldi) pretendem mjgrar. O
Sindicato das Empresas de Rádio e Televisão do
Estado de Santa Catarina (SertjSC) é a entidade
sindical que há 3'5 anos representa a categoria
econômica dos radiodlfusores catarinenses na

esfera judicial e extrajudicial e atualmente conta
com 209 emissoras no quadro de afiliadas. A

lembrar que no dia 25, o rádio completou 93 anos

de atuação no Brasil, tendo como precursor, Edgar
Roquete Pinto, chamado de o "Pai do Rá,dio".
Pronto, Tubarão agora vai ter obras! É que na,

,

quarta-feira (30), o prefeito Olavio Falchetti,
assinou convênio do FUNDAM, de R$ 3 milhões com
o governo do Estado, para pavimentação de duas
avenidas. Informação do ex-pretelto carlos Stupp.

(48)3644-2376

Flávio da Cunha

Rita, o conhecido
Flavinho,

completou 51
anos no último
dia 22. Ele
até merecia
aparecer em
cores, mas

como não havia
mais espaço e

o registro teria

que
.

acontecer,
o pessoal do JL

optou por fazer a

publlcaçãc nesta
coluna. Par'abérrs

, ao Flavinho•.

Associados e frequentadores do Clube 3 de Maio, em

contagem regressiva para o grande baile do próximo dia lO,
com a excelente banda The Claytons, da vizinha Imbituba.

r---------------�

I A Casan está anunciando que está trazendo I
para Santa Catarina um dos principaisI

especialistas brasileiros em repavimentação
I

I de vias para ministrar curso aos engenheiros I
I da empresa. Fica o pedido para que o I
I 'repassem para Laguna imediatamente, I

pois aqui, a empresa contratada para as
I obras de esgoto está deixando em miséria o I
I pavimento por onde passa, uma vergonha. I

,

"

�------�--------�

A Academia Blokeio Fight convidando a todos para 0-::
2° LAGUNA FIGHT DE MUAY THAI. Será dia 24 deste
mês, com início às 15h, no Golden Club, na entrada
da cidade. Ingressos antecipados a R$ 10 e R$ 15 'no'

local e mais um kg de alimento não perecível,

TELE ENTREGA GRÁTIS PARA:
Laguna e toda Jegião

(48) 9125-0202
$ humberto.mr@hotmail.com

B contato@equilibriumsuplementos.com,br
I) @equilibriumlaguna

11 /EquilibriumSuplementos
www.equilibriumsuplementos.com.br

AVftl1ida Getúlio Vargas, nO 141 - Bairro Magalhães-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Natanael Wisjntainer, gerente qeral da

CaixaEconôrruca, Marcelo Massih, da BY

Chelo. Same Omar, da Rainha Calçados,
Dide Viana, de Lapa Papelaria, João Batista
Cruz, da. Difusora, Márcio Carneiro, do

JL,Terezinha e VilmacioZapeline Negro,
das lojas Eletrolar, Lindomar Vicenti,
José Eduardo, do SESC local entre outros

associados. /'

A atual diretoria
Aç�es para novembro , ..' .

. .
.

• Di\a 07 Sábado Legal de novembro / • Possibilidade de utilizar
Alem de. c�nt�r com l?amlanos Andreadis

.

o dia., do Sábado Legal para uma acão de recuperarão de crédito.
. na presidência. a C,?L Laguna conta

AçõEis pa!.a dezembro ,

.' '. .

ainda com Vice Presidente Samir Ahmad,
, Tesoureiro - Valéria Olivier Alves, Diretor

•. Chegada do Papai Noel escolher melhor. data / • Decoração
de Natal, custo para a decoração das faixadas e Raulino Horn / .•.
Recursos prometidos pela prefeitura / • Premiação de Natal, lojas
partíopantes da ação/ Midia e tabloide para essa ação.

.

Prefeito Everaldo

Presente, .. o prefeito Everaldo dos Santos foi convidado à usar a

palavra, oportunidade em que, questionado, confirmou que,
mesmo diante das dificuldad€s financeiras por que passa o

município, ainda assim fará todo o esforço para passar em duas

parcelas de RS 30 mil, totàlizando RS 60 mil, viabilizando o projeto
Natal20 15, em conjunto com a (DL, ACIL e SINCAVAL Ele voltou
a registrar qye o município tem a receber RS 115 milhóes, de

empresas e ou pessoas físicas que estão em débito com .a cidade,
o que acaba inviabilizando importantes projetas da administração
murucrpat
Por úínrno foi apresentado o balancete contábil da entidade,

Fechando a etapa' que marcava mais um aniversário da entidade,
foi servido um coquetel a todos os presentes, como o prefeito
Everaldo, presidentes da 'AClL, valéria"-vOlivier, do SINCÀVAL,

Com a presença do prefeito Everaldo dos Santos, associados e

representantes dos mais diversos segmentos da cidade, na noite

de 3a feira (29), o presidente DamianosAndreadis, da Câmara de .

Dirigentes Lojistas de Laguna, promoveu um congraçamento para
marcar os 12 anos de fundação da importante entidade,Ao abrir os
trabalhos,Andreadis apresentou um verdadeiro "balanço" do que
já fez, assim como tâmbém .anunciou o que pretende desenvolver
nos próximos meses e muito especialmente para a época de

Natal. Disse do empenho de toda a diretoria para a resolução
no estacionamento rotativo, que hoje oferece espaços durante
todo o dia para quem vem comprar no comércio taqunense. Ele
falou ainda sobre a promoção "sábado legar, e que ainda no mais

recente promoveu a coleta de produtos eletrónicos, em número

surpreendente; o que evidencia o acerto em implantar o programa
que deverá continuar. Outro assunto ventilado pelo presidente
cedelista foi a vinda entre maio e junho últimos, do Senac Varejo,
atualizando e qualificando o empreendedor Iaqunense. Ganhou
destaque também a palestra sobre planejamento estratégico, com
o título "o caminho para realização pessoal e profissionar'. pelo
inteligente lagunenseMauricio Fernandes Pereira, hoje presidindo
o sistema de Imprensa Oficial do Estado de Santa Catarina, o "fim"

da feirinha do Brás também foi comemorado por toda a categoria,
A. CDL e ACIL também se fizeram presentes nos mo�imentos
de apoio contra ��rrupção, na solicitação de recursos para a

recuperação do T��1inal Pesqueiro,
'

Ações para outubr�
.

• Decoração das lojas com as cores rosa alusiva ao Outubro Rosa /
• Dia 10 Sábado Legal do dia das Crianças/ • Dias 23/ lOas 19h30

Palestra voltada para as mulheres no Cine Teatro Muss! / • Dia 10

Sábado Legal do dia das Crianças / • Dias 23/ lOas 19h30 Palestra

voltada para as mulheres no Site Teatro Mussi, Apoio SESC e Rede

Feminina / • Decoração das lojas com as cores rosa alusiva ao
Óutubro 'Rosa / • Participação da UNISUL TV com suas estrelas,
cem modas de viola e costela assada,

SPC � Isaias Medeiros Viana, Secretária -

Ondina Silveira, Conselho. Fiscal � Marcelo

Massih, Same Omar Mohammad, Jorge
Efstathios Anastasiadis. Suplente do

Conselho - Sirle! Esplndota. Marta Emerick,
Noeli Castro, Assessor Jurídico - Luís Nandi

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OPERARI·OS ENCONTRAM GALERIA HISTÓRICA
.� DURANTE ESCAVACÕES NA RAULINO HORN·

. .

Basta uma breve para prédios públicos
caminhada por entre as e para um chafariz que
ruas do centro histórico na época ficava ao lado

para se ter a constatação do Mercado Público

de que Laguna é uma (E). A obra realizada

verdadeira aula de em uma das principais
história ao vivo. Seja . vias do centro, vem

pelas mais de 600 casas', sendo acompanhada de

tombadas pelo IPHAN, perto por arqueólogos:
os vultos de Anita e "Paralisamos os

Giuseppe Garibakn. trabalhos e no momento

nossa suntuosa seguinte fizemos

Igreja Matriz, a rica e a evidenciação do

importante participação material, abrimos mais

na história de nosso país umas três estruturas e

e agora recentemente,' consequímos identificar
f,a última semana, que se tratava realmente
um novo fato veio à de uma galeria que
tona e tomou gran�e durante muito' tempo
proporção, não apenas recebia a água
por sua descoberta, excedente da Carioca.
mas também pelo Provavelmente foram
estado conservado escravos que abriram

� qual se encontra; na mesma época da
Durante escavações' Fonte. datada de '863",
para obras de ampliação explica a técnica em

do saneamento básico arqueologia Luana
na rua Raulino : Horn, Alves. A conservação
esquina com a Tenente das paredes de pedras
Bessa, operanos surpreendeu os

descobriram uma antiga especialistas. A água
galeria (foto ao alto)· de que vem da fonte ainda

distribuição de água que " corre pela galeria, mas

especialistas acreditam não é tão cristalina como

t._er sido construída rio antigamente. 'Tem que
século XIX, que servir'ia, ter todo um cuidado

para canalizar a água na hora de se fazer

excedente da Fonte da um projeto, uma obra
Carioca até o .antíqo de restauração ou de

porto da cidade. A água requalificação urbana,
da fonte foi canalizada porque é uma cidade

com mais de 300 anos. 50, o prédio do primeiro Jesus dos Passos. Uma de 6.637 mil ligações
Sempre que se faz algum Mercado Público, que segunda ficava no domiciliares, seJão
tipo de iritervenção acabou destruído pelo bairro Campo de Fora. tratados. Os recursos

aparecem novos fatos incêndio, começou a ser imediações da antiga, injetados na obra são do

históricos", salienta demolido 1)0 mandato Estação, Ferroviária. A, governo federal e Casan,
Ana Paula Cittadin, do prefeito Walmor doe fonte da Carioca fica do PAC do Saneamento.
chefe do escritório do Oliveira. Provavelmente, Iocatizada ao lado da A p r o x i ma d a m e n te,
Instituto do Patrimõnio segundo pesquisadores, Casa Pinto Ulysseá 60% do esgoto em

Histórico e Artístico o chafariz também foi erguida no ano Laguna terá coleta com

Nacional (Iphan). Após a acabou sendo de , 863. Passou por tratamento. Atualmente,
descoberta, o projeto de, destruído. Registros inúmeras reformas ao 'grande parte está
saneamento está sendo antigos mostram .a longo dos séculos. Foi sendo depositado na

alterado naquele trecho. pequena fonte, que denominada Carioca! lagoa Santo Antônio

"Não vamos parar a abastecia os moradores que em tupi-quarani dos Anjos, sem a coleta

obra, vamos adequar e comerciantes locais, significa casa branca, adequada.
o projeto, causando ó também quem chegava ou oca. Suas nascentes Ao alto, à direita,
menor impacto possível, e saia de Laguna por estão sete metros abaixo primeira foto colorida
conciliando a estrutura barcos e navios. O da terra, nos pés do do antigo Mercado
de galeria em pedra corri primeiro mercado morro da Carioca, ou Público, bem antes do
a obra de saneamento público foi construido popular, morro da Nália. incêndio�. em 19�9.
e cabeamento na década de 30. Na Por dia, 20 mil litros Ele, foi in,augurado
subterrâneo e,

. região, também foi de água abastecem a em fins do século

posteriormente, com instalada a estrada de comunidade e turistas, XIX, 1898. Atrás da
a revitalizáção da ferro, principalmente, que levam para casa árvore, o chafariz.

rua". diz a secretária para abastecer de carvão a água em garrafas e ,Também, ao alto,-'
de Planejamento os navios, no transporte tonéis. Na temporada do lado esquerdo,
Grazielle Sitônio que para vários regiões do de verão ultrapassam o Mercado Público
ainda acrescenta: "A Brasil e mundo. 50 mil litros, Através de antigo; em ruinas
obra segue no prazo. Fonte da Carioca bombas hidraúlicas, a após o incêndio em

Um levantamento No início da sua água é levada para as 1939. 'Restos do

arqueológico será colonização, Laguna torneiras púbucas. telhado e tijolos
concluído nas. tinha três fontes de Tratamento de calcinados <; estão

próximas ,sémanas. água .

que abastecia esgoto depositados no chão,
Como a hipótese a cidade. A fonte da A obra de ampliação do próximos e outros

da continuidade da Figueirinha, Campo de esgoto na rua Raulino entulhos, aparecem,
galeria até as docas do. Fora e da Carioca, única Horn deverá continuar também, o chafariz
.centro histórico, para o preservada ainda hoje. em outras frentes. Todo e a Casa Brasil, de
escoamento da áqua". A Fonte da Fiqueirinha o esgoto coletado na Zeferino Duarte.

Antigo Mercado estava localizada cidade, por. meio das (Com a colaboração .e

Público nas proximidades do redes coletoras em acervo fotográfico de
No início da década de Hospital Senhor Bom' 62.856 metros e mais João Carlos Silv�iraJ.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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JL Crianca
-

.

#Tã na rede
André Lui�

andreluizéàdifusoralaguna.corn.br

#Arte
Uma cidade mais colorida. Que trabalho genial
promovido pela Central Única das Favelas (CUFA)
Laguna com o projeto na Trilha das Cores, A arte do

grafite vem encantando a todos que passam pela Avenida
Colombo Machado Salles, próximo à sede da Polícia
Ambiental. Que esse lindo trabalho se espalhe por outros
cantos da terririha, e tomem nosso dia a diamais colorido.
Parabéns aos -artistas e entidades envolvidas. Em tempo:
Grafite em locais públicos ou privados não é crime, com
consentimento dos proprietários e visando a valorização
do patrimônio. Gostamos!

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto como nome completo,
nome dos pais e idade que a qente publical

A galera que curte duas rodas aumenta cada'vez mais
na cidade. Grupos de ciclistas se reúnem toda terça e

quinta-feira para pedalar por vários P9ntos.Na terça ó
encontro é para os mais apurados, já na qúinta o grupo
é dos iniciantes e casais no nívellight. Além de saúde, a
turma busca apreciar de forma diferente nossos pontos,
turísticos. No próximo dia 11, teremos mais

-

uma

edição do Tour Terra de Anita. Com cerca de 65 km,
o percurso inicia na Igreja Santo Antônio dos Anjos,
Centro Histórico, Ponte Anita Garibaldi, Barbacena,
Mar Grosso, Morro da Glória, Molhes, praias da

-

Barra, Teresa; Ipoã, Galheta, Farol, Canto da Lagoa,
Campos Verdes, Passagem e chegada no Geraldo's
Restaurante. Informações: www.riscozeroadventure.

com.br ou 9169-0203.

. \.
A coluna apresenta es�a semana, LEONARDO

GRANDEMAGNE'PASfOAL, filho de�Y Luize e

Leonardo Pascoal, que nasceu na sexta-feira (25).
Pra quem curte as melhores dos anos 70, 80 e�O,
surge em Laguna.uma nova opção. A coluna destaca

a inauguração da casa Soledade Bar que rolou

na última semana. Localizada próximo ao trevo

de acesso à cidade,' o local oferece boa música,
porções, lanches e um belo ambiente para relaxar.
Atende de quinta a sábado das 20h à Ih, com a

coordenação do. famoso DI Gueso? da Digisom.
Nós, por aqui, torceinos pelo sucesso.

LUIZA BORGES RODRIGUES, filha
de Richard e Karina e xodó da titia
Daiana Fordelone, completou 7. anos

na quarta-feira (30).
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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No Mar Grosso, o ambiente que é referência

para o sul catarínense. sempre reunindo um

público seleto, com o melhor dos petiscos,
com camarão da laguna, carnes e frangos. Em
frente a Mormaii, com música ao vivo. Serviço
delivery através do telefone 3647-2202, com
descontos especiais aos domingos (lanches),
terças (pizzas) e quartas (combos de long).

o QUE FAZER
DESTAK

Na praia do Mar Grosso, música ao vivo hoje (2) com Marcus Paulino
e amanhã (3) com Raphael Justi. Servindo lanches e com tele-eritrega.

Fone 3647-D76I. /

c-"

Amanhã (3), a partir das 15h, nas proximidades do Posto
.

Miramar, no Centro Histórico, evento do famoso bloco da sexta
feira de Carnaval, terá entre as atracões Teto Fernandes, Entre
Elas, Eufonia Music e Qj Jeff. Ingressos antecipados nas lojas

Kaleche Modas, Recanto Bike e Mistura Fina.

r

S.R. 3 DE MAIO
No próximo sábado (1 O)-:baile com animação da banda The

Claytons, revivendo grandes sucessos dos' anos 60, 70 e 80.
Reserva de mesas na secretaria do clube.

--- ONDE COMER
Atlântico Sul nial aos sabados e domingos a em geral. Continua servindo Restaurante Caiçara vindo almoço e jantar pa, linguado e c�mgrio à

Anexo ao hotel, na praia do- partir das 16h30. Buffet livre c um completo buffet para No calçadão do Mar diariamente. Destaque Belle Meuniere. Buffet
Mar Grosso, o conceituado e a kilo. Também atendendo almoço ejantar. Fones: 3647 Grosso, sob o comando para o churrasco na chapa aos domingos. Fone:

restaurante oferece café colo- festas, casamentos e eventos 2920 e 36471166. de Jaime Donario, ser- e tainha grelhada na cha- 3647-1643.

HappyHour.

Guilherme Santos jornaldelaguna.com.br gui.santos.pp@gmail.com

1 I U 5 I
--

I· 155 UE
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''b Mais uma "obra prima" do fotógrafo Marco Bacelo.
Registrando o belo visual da praia do Mar Grosso

a partir das pedras do 'Tró. Põe beleza nisso!!Cartão Postal

Se você também tem alguma foto de Laguna e quer vê-la publicada, envie
" t" tã tal"

para redator@jornaldelaguna.com.br com o assun o car ao pos .

I ••

COMPRE UM CITROEN
E GANHE DUAS f'

PASSAGENS PARA
NOVAVORK.

PROMOÇÃO LE MONOE CJTROEN

;, ... * ... ..

(�OMI)R()lJ

VIAJOU
CITROEn

ClTROEN
C4 LOUNGE
1H�TENOANCE AUTOMÁTICO' TAXAO% '

ZERO
,

" ��24)f
,

.

• ÚNICOSEDAN DA CATEGORIA COMMOTOR TURBO FlEX DE 113 CV • NOVO CÂMBIO AUTOMAnco SEQUENCIAL DE 6 VELOCIDADES
• SIJPERCOMPlETO COM BANCOS EM COURO, AR CONDICIONADO DIGITAL BIZONE, NAVEGAO�R COM GPS, SISTEMA EsP E MUITO MAIS!

",'1

,

1UBARÃO·Rua DeputaêIo 0IiééS Pedro eleCaldú, 1280, Ma�inalBR-10t· NOVOTa. (4813631 ..2727
IllUMENAU I 'CRlCIOMA I FlORIAN6Pous I 8ALNEÁRíOCAMBORIO I jARAGUÁDO SUL I JOINVIUE I LAGES

'ItJ'fIJW.I:.EMONDE';COM.BR

<,

Condi9i0"w;lusiva paTa omodelo:CiboànÇ4lOUngeTHP"TeJ'Idance ,autornãtioo 00l'(lmotor tUIbo de 1� 15115 comcoe realizado pelo Banoo PSAoom entrada de 50% + 24 parcelas com taxa 0%

s,m ... IOF.ConfirasCETda�em uma da nossas..TC de 773,00+SPF incluso: R$ 950,00.Crêdlto sujeito a aprovação realizado peloBanoo PSAFlnance. Ananciamento simulado para Pessoa

Fisica. PIornoQAonãowmuIatIva tom 0U1tas�depmço e taxa cflSJ)Onfvels na concessbnãria. VãlicIopara notas1iscaIs erilitidas .....
.

de 1° de se1.&mblO a 10 de outubro de 2015.� vãflda até 1011012015 ou enquanto wrafGITI os estoques. Imagens Ilustrativas. ,. fa� revIsões em seu vercuto tegufannente,
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